



Paris Ouest Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

115 m²

Réf. 3079

1 600 000 €

Paris 13^{ème}

Appartement à vendre (75013)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS XIII - BUTTE-AUX-CAILLES Nichée au cœur du quartier emblématique de la Butte-aux-Cailles, cette adresse confidentielle révèle un bien rare : un élégant penthouse de 115 m² situé au dernier étage d'une résidence de standing avec gardien et ascenseur. Entièrement rénové en 2024, l'appartement conjugue avec harmonie raffinement contemporain, confort et discrétion. Ses volumes généreux et sa distribution parfaitement pensée s'accompagnent d'une luminosité remarquable. Grâce à ses expositions multiples, il est baigné de soleil tout au long de la journée, offrant une atmosphère chaleureuse et ...

PARIS 13TH — BUTTE-AUX-CAILLES Nestled in the heart of the iconic Butte-aux-Cailles neighborhood, this discreet address unveils a rare opportunity: an elegant 115 sq.m. penthouse occupying the top floor of a prestigious residence with concierge service and elevator access. Fully renovated in 2024, the apartment harmoniously combines contemporary sophistication, comfort, and privacy. Generous volumes and a thoughtfully designed layout are complemented by exceptional natural light. Benefiting from multiple exposures, the property is bathed in sunshine throughout the day, creating a warm and ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

